
 

 

我渴求看到神蹟 

宣道會創辦人宣信博士， 年輕時體弱多病， 看見福音異象， 差遣無數宣教士來

華， 立志將福音遍傳， 很多屬靈偉人只憑一顆單純的心去服侍， 藉禱告和倚靠神完

成神的工作， 他們經歷很多神蹟奇事， 在絕境中神以大能開路和扶持， 實在令人欽

佩， 每位信主的人都渴望看到神蹟， 神蹟在狹義來說是指一些奇特的事情發生， 如

福音書所述耶穌醫病趕鬼， 在廣義來說是指神大能的作為， 作為牧者當然渴望見到

大能奇事發生 更渴望見到神的大能作為在教會彰顯 塘宣是一間很有能力的教

會 資源和人材都不缺乏 實在看到神的恩典供應 在未來日子隨著大環境的改

變， 相信教會將會面對更多的艱難和挑戰， 願神大能的作為在教會彰顯， 讓弟兄姊

妹體會到祂的同在和引領  

1. 看見主賜異象： 今天要興起更多人起來事奉， 必須要看到主賜的異象， Vision） 

聖靈感動復興我們的生命， 一起同心事主， 才能完成使命， 尋求神的異象必須

由禱告開始， 學習等候， 看見神的印證和引領， 在多變的世代要完成神給我們

的使命， 必須要學習聆聽上帝的聲音， 順服主的帶領， 異象亦需要有效傳遞， 

神呼召整個教會群體去回應神的異象， 並不能單由幾個人去完成， 正如摩西帶

領以色列人出埃及入迦南， 可惜以色列民領受不到神的美意， 於是在曠野漂流

四十年， 群體無法認同異象， 使命就會落空， 傳遞異象， 群體認同和仰望神的

引領是我們必須學習的  

2. 讓神恩手介入： 要面對挑戰， 實在需要時刻學習謙卑倚靠神， 無可否認今天是

講求專業的年代， 神藉著每人的專業和才幹服侍上帝是好得無比的， 每一件事

來到， 我們有周詳的計劃， 分工和按部就班地完成， 另一方面， 我們亦需要讓

神的恩手介入我們的事奉， 倚靠上帝與運用恩賜才幹服侍兩者並沒有抵觸， 反

而是相輔相成的， 我們是與神同工的， 甚至我們只是以僕人的身份服侍這位大

能的主， 有時我們努力事主， 過分倚靠自己的能力， 而沒有留點空間給上帝恩

手介入， 我們的事奉會變得沉重， 在事奉上， 我們必須時刻倚靠主的帶領， 觀

看神的作為 這是我們必須學習的  

3. 神的榮耀彰顯： 在事奉上完成神的使命， 我們必須將榮耀歸與上帝， 這種歸榮

耀與上帝是因為看見自己的無助和人的輭弱， 若沒有這位獨行奇事的上帝， 我

們根本無可能去完成神的使命， 我們認定是上帝的主權掌管， 祂是始， 祂是終， 

我們有份參與將這使命完成， 不是因為我們的能力與配得的身份， 根本我們是

不配的， 正如保羅說， 在罪人中我只是個罪魁， 一切都是主恩， 亦正如馬丁路

德所言， 唯獨恩典， 所以工作完成， 我們一定要歸榮耀與上帝， 讓人看見上帝

的榮耀， 事奉上帝而忽略歸榮耀與神， 我們很容易變得驕傲， 甚至僭奪上帝的

榮耀 讓教會彰顯上帝的榮耀 招聚更多人信主  

塘宣是一間很有潛質和恩賜的教會， 滿有神的恩典與豐盛， 面對未來的挑戰， 

我希望看到神蹟奇事發生， 我更期望神大能的作為在主的教會彰顯， 願主得著當得

的榮耀  

與大家一起渴求看到神蹟的牧者 
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